

Vicepresidente guatemalteco

LR-135-88

Costa Rica: único país que incumpliría el Plan de Paz

Si Costa Rica no firma el tratado que le da origen al Parlamento Centroamericano, sería el único país que incumple el Plan de Paz; además, la comunidad internacional se daría cuenta de que este país estaría retardando el progreso económico para Centroamérica y, además, de que estaría colaborando en prolongar la agonía ante la violencia del área.

Esos son los tres efectos más inmediatos que, según el Lic. Roberto Carpio Nicolle, Vicepresidente de Guatemala, pesarán sobre la negativa de aceptar la creación de tal organismo internacional.

Expresó el Lic. Carpio que tal y como están las cosas en estos momentos la Oficina de Cooperación de las Naciones Unidas está en espera de que empiece a funcionar el Parlamento, "para hacernos llegar más de \$4.000 millones y podrían esperarse sumas parecidas de parte del Gobierno japonés y de la Comunidad Económica Europea".

"Es importante reconocer que hoy Centroamérica está ante los ojos del mundo. Las más grandes potencias de Occidente desean ayudarla, y si se organizara otra área conflictiva como África del Sur, o Asia, se correría el riesgo de que todos esos proyectos tan positivos, que no los vamos a poder aprovechar si le damos largas al asunto", dijo el funcionario guatemalteco.

Agregó, además, que esta situación ha causado verdadera sorpresa ante la comunidad internacional, "pues se supuso siempre que siendo este país el proponente del Plan de Paz, siempre estaría capitaneando el proyecto en su totalidad".

Por su parte, el Vicepresidente de Costa Rica, Ing. Jorge Manuel Dengo, admitió que "tal y como están las cosas, nuestro país está condenando su propio plan de paz y todo ello se debe a mezquindades ocasionadas por simple política interna".

Hasta el momento, Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua han aceptado la creación del Parlamento y sólo nuestro país ha manifestado trabas.

El vicepresidente guatemalteco, quien se encuentra en Costa Rica desde el fin de semana, partirá hoy hacia su patria.



Las Naciones Unidas esperan el Parlamento para otorgarle a Centroamérica \$4.000 millones", afirmó ayer Carpio Nicolle.